



NEERACH

8173 Neerach, 15. September 2016

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom plötzlichen Hinschied unseres Leiters Finanzen

Heinz Brunner

1956 – 2016

in Kenntnis zu setzen. Heinz Brunner war seit dem Jahr 2011 in der Gemeindeverwaltung Neerach als Leiter der Finanzverwaltung, Grundsteuersekretär und stellvertretender Gemeindeschreiber tätig. Mit Heinz Brunner verlieren wir einen sehr geschätzten Mitarbeiter und beliebten Arbeitskollegen. Wir werden seine kompetente, pflichtbewusste und kollegiale Art stets in guter Erinnerung behalten. Wir trauern mit seinen Angehörigen und sprechen unser tiefempfundenes Beileid aus.

Gemeinderat Neerach
Gemeindeverwaltung Neerach

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 20. September 2016 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Wallisellen statt. Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Die Trauerfamilie bittet die Trauernden, keine schwarze Kleidung zu tragen.